Ubisoft vertraut auf Mindshare » Opinion Leaders Network

leadersnet.at

NEWS ABONNIEREN



foto: Friederike Müller-Wernhart (c) Mindshare

Ubisoft vertraut auf Mindshare

Mediaetat des französischen Computerspieleherstellers.

Die Mediaagentur Mindshare Österreich freut sich über einen Neukunden. Seit Jahresbeginn betreut Mindshare den Mediaetat des französischen Computerspieleherstellers Ubisoft (Assassin's Creed, Far Cry, Watch Dogs). Europaweit teilen sich die Mediaagenturen Mindshare und Maxus die Mediaagenden auf. "In unseren Spielen stecken viele Entwicklungsjahre, die refinanziert werden wollen. Dafür ist ein entsprechender Kommunikations- und Werbedruck und eine Mediaagentur notwendig, die sowohl in der klassischen Welt als auch in der digitalen Welt zuhause ist und aufgrund ihrer Erfahrung die nötigen Voraussetzungen mitbringt, beides zusammenzuführen." Und Friederike Müller-Wernhart, CEO Mindshare, ergänzt: "Für uns ist die Zusammenarbeit mit Ubisoft eine höchst spannende Aufgabe, da wir unsere Arbeitsweise Adaptive Marketing voll ausspielen können." Für die Markteinführungen werden in Sachen Online- und Mobile-Werbung alle Kanäle genutzt. Außerdem runden einige strategische Social Media-Aktivitäten und eine Kinokampagne den Mediaplan ab. (jw)

www.ubisoft.com

www.mindshareworld.com/austria

diese Story versenden